

KBO Babel Diharapkan Jadi Mitra Pemerintah Dalam Membangun Daerah

Update - BABEL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 2, 2021 - 21:15



Foto : Pengurus KBO Babel bersama Dewan Pengawas YMBBB dan Pembina KBO Babel

PANGKALPINANG - Dewan Pengawas Yayasan Media Bangka Belitung Bersatu (YMBBB) yang menaungi Kantor Berita Online (KBO) Babel, Joko Ganjar Jatmiko dirinya minta kepada pemerintah daerah yakni Gubernur Bangka Belitung (Babel) dan para bupati di provinsi kepulauan Babel untuk selalu terbuka dalam memberi atau menyampaikan informasi kepada insan pers atau pegiat media massa.

"Mulai dari Gubernur, dan para bupati yang ada provinsi ini (Kepulauan Babel -- red) haruslah terbuka kepada pers atau pegiat media massa," kata Joko saat berdialog dengan para pengurus Yayasan Media Bangka Belitung Bersatu (YMBBB) atau di sela-sela kunjungannya ke sekretariat Kantor Berita Online (KBO) Babel, Sabtu (2/10/2021) siang.

Selain itu ditegaskanya pula pihak aparat TNI maupun Kepolisian haruslah terbuka pula kepada pers. Begitu pula hal-hal yang dianggapnya layak untuk dipublikasikan dan menyangkut kepentingan hajat hidup orang banyak (masyarakat) ada baiknya agar disampaikan kepada para insan pers atau pegiat media massa.

"Jangan malah terkesan tertutup dalam memberikan informasi yang memang layak untuk publik ketahui. Apalagi sekarang sudah zaman keterbukaan informasi publik," singgung Joko.

Namun demikian para pengurus termasuk anggota KBO Babel yang nota benenya merupakan pegiat pers atau jurnalis diharapkan dapat menjalin kemitraan dengan pemerintah daerah termasuk TNI - Polri dalam upaya bersinergisitas membangun dan menjaga daerah Babel yang kondusif.

Dalam kunjungan ini, tak hanya Joko Ganjar Jatmiko namun turut pula hadir para Dewan Pembina KBO Babel H Hendri Saleh RN.

Kunjungan rombongan Dewan Pengawas YMBBB bersama rombongan ini pun disambut oleh pengurus KBO Babel lainnya antara lain Ryan Augusta Prakasa (sekretaris KBO Babel), Revan (koordinator editor) dan Enji (wakil Sekretaris KBO Babel) serta dua orang anggota lainnya Muhamad Riski Ramadan (Reporter KBO Babel) dan Zetia (Reporter KBO Babel). (*)